

# Sonora en familia



# COMEDOR ESCOLAR





“

Un gobierno para todas y todos.

---

Diciembre invita a hacer una pausa, mirar el camino recorrido y reconocer el esfuerzo colectivo que hace posible cumplir la misión de DIF Sonora. Cada acción emprendida a lo largo del año ha sido el reflejo de un compromiso compartido: trabajar con sensibilidad, responsabilidad y vocación de servicio por el bienestar de las familias sonorenses.

Este cierre de año es una oportunidad para agradecer a todas y todos quienes, desde sus distintas áreas contribuyeron para que los programas, servicios y apoyos llegaran a quienes más lo necesitan. A todo el personal de DIF Sonora, por su entrega diaria; a las instituciones aliadas, empresas, organizaciones de la sociedad civil y voluntariados; y a las familias, por confiar en esta institución.

Bajo el liderazgo del gobernador Alfonso Durazo Montaño y con el acompañamiento cercano de la presidenta honoraria del sistema DIF Sonora, Rocío Chávez Murillo, se ha fortalecido una visión humanista que coloca al centro a las personas, reconociendo sus contextos, necesidades y capacidades. Esta visión ha guiado cada decisión y cada esfuerzo realizado durante el año.

Con el impulso de la directora general del sistema DIF Sonora, Lizeth Vásquez Ochoa, El trabajo de DIF Sonora se realiza con propósito, detrás de cada acción hay empatía, escucha y el firme deseo de generar condiciones más justas y dignas para niñas y niños, adolescentes, personas mayores, personas con discapacidad y familias en situación de vulnerabilidad.

Que este cierre de año sea también un momento para renovar el compromiso, fortalecer la esperanza y mirar hacia adelante con la certeza de que, trabajando juntas y juntos, seguiremos construyendo un Sonora más solidario, más humano y más cercano.



# Gobierno de Sonora Impulsa la economía familiar el Bazar Navideño 2025

*Más de cinco mil personas se beneficiaron y se celebraron 21 matrimonios.*

*Vásquez Ochoa agradeció a las y los voluntarios que se sumaron para que el Bazar Navideño en su edición 2025 fuera un éxito, reconociendo que su apoyo permitió ofrecer una experiencia completa, cercana y accesible para todas las familias asistentes.*

El Bazar Navideño 2025 impulsó la economía familiar al ofrecer a la población artículos invernales, navideños, juguetes, ropa, tecnología, comida y más, a precios accesibles para que todas las familias pudieran adquirir lo que necesitan en esta temporada.

Fueron 42 stands conformados por grupos de voluntarios de cada secretaría y organismo del estado, quienes pusieron a disposición una amplia variedad de productos y servicios para beneficio de la comunidad.



Durante esta edición, la ciudadanía disfrutó de subastas, promociones especiales y actividades que lograron reunir a más de cinco mil personas a lo largo de la jornada. La directora general del Sistema DIF Sonora, Lizeth Vásquez Ochoa, reafirmó que este Bazar forma parte de las acciones que promueven el bienestar económico de las familias, atendiendo el impulso del gobernador Alfonso Durazo para fortalecer el acceso a productos esenciales a precios accesibles.

En el área del Kiosco del Parque Infantil se celebraron matrimonios colectivos gratuitos a cargo del Registro Civil, donde 21 parejas formalizaron su unión en un ambiente festivo, convirtiéndose en uno de los momentos más significativos del evento.





# DIF Sonora invita a la Gran Posada Navideña en el Parque Infantil

*Niñas y niños podrán entregar su carta a Santa Claus y disfrutar del tradicional encendido del árbol navideño*

El Sistema DIF Sonora, invita a todas las familias a disfrutar de la Gran Posada Navideña que se realizará este sábado 13 de diciembre a partir de las 4:00 de la tarde en el Parque Infantil.

Esta celebración tiene el propósito de fortalecer la convivencia familiar y promover espacios seguros y accesibles para que niñas y niños vivan la ilusión de la temporada, incluyendo la entrega de cartitas a Santa Claus.

Lizeth Vásquez Ochoa, directora general de DIF Sonora, señaló que el evento contará con rifas, actividades y sorpresas para toda la familia, además del encendido del Árbol de Navidad, programado para las 6:30 de la tarde.



El Parque Infantil cuenta con un área de juegos adaptados para niñas y niños con discapacidad, con el fin de garantizar que todas las familias puedan disfrutar de actividades inclusivas y accesibles.

Durante la posada habrá espectáculos, dulces, piñatas y diversas sorpresas; el objetivo es que las familias cuenten con espacios públicos seguros, gratuitos y llenos de alegría, donde puedan convivir, divertirse y fortalecer sus lazos durante la temporada navideña.

La entrada será completamente gratuita para que todas las familias puedan disfrutar de esta tradicional celebración navideña organizada por el Sistema DIF Sonora.





# Gobierno de Sonora entrega apoyos del Programa de Estímulos Económicos para Personas con Discapacidad 2025

El Gobierno de Sonora, a través del Sistema DIF Sonora, realizó la entrega de apoyos correspondientes al Programa de Estímulos Económicos para Personas con Discapacidad 2025, una acción orientada a fortalecer el bienestar de las familias y a generar condiciones de mayor inclusión y justicia social en todo el estado.

Este programa tiene como objetivo apoyar económicamente a personas con discapacidad para solventar necesidades derivadas de situaciones de vulnerabilidad, reconociendo el impacto que estos apoyos representan en la calidad de vida de las familias, cumpliendo con el compromiso social de la administración del gobernador Alfonso Durazo de priorizar políticas sociales con enfoque humanista.

Luis Efrén Valdez Juvera, coordinador administrativo, en representación de la directora general del Sistema DIF Sonora, Lizeth Vásquez Ochoa, señaló que la misión de la institución es fomentar el desarrollo integral de las familias mediante programas que incrementen el bienestar de las personas con discapacidad, no solo atendiendo necesidades inmediatas, sino construyendo condiciones más humanas, justas e incluyentes.



Durante el evento, se destacó que el desarrollo social no solo se mide en infraestructura o crecimiento económico, sino en la capacidad de generar igualdad de oportunidades y una vida digna para todas las personas, especialmente cuando en el entorno familiar existe una persona con discapacidad, lo que implica cambios profundos en la dinámica, pero también fortalece valores como la resiliencia y la esperanza.

Para esta edición 2025, el programa cuenta con una inversión de seis millones 99 mil pesos, con la cual se beneficia a mil 529 personas en los distintos municipios de Sonora, a través de cinco categorías diseñadas para atender diversas etapas de la vida y realidades específicas.

La categoría de Atención Temprana está dirigida a niñas y niños de 0 a 6 años que reciben atención médica, rehabilitación o educación especial, con un apoyo de 3 mil pesos,

reconociendo la importancia de intervenir desde los primeros años de vida. La categoría Educativa apoya con el mismo monto a personas con discapacidad que cursan estudios desde nivel básico hasta superior.

La categoría Especial contempla un apoyo de seis mil pesos para personas con discapacidad que, por su condición, no pueden realizar actividades educativas, deportivas o laborales; el estímulo de Impulso Deportivo otorga tres mil pesos a niñas, niños, jóvenes y personas adultas que practican deporte adaptado. Finalmente, la categoría de Capacitación Laboral brinda apoyos de tres mil pesos a personas con discapacidad que se encuentran trabajando o capacitándose para el empleo, como una inversión en su autonomía y futuro.



## DIF Sonora impulsa la convivencia y el bienestar con posadas navideñas en centros de asistencia social

El Sistema DIF Sonora, realizó posadas navideñas para personas usuarias de distintos centros de asistencia social, como parte de las acciones que impulsa el gobernador Alfonso Durazo Montaño para fortalecer el bienestar emocional, la convivencia y el sentido de comunidad entre grupos en situación de vulnerabilidad.

Las celebraciones se llevaron a cabo en los centros Unacari, Jineseki, Centro de Asistencia Social para Personas Mayores “Ana María López Rodríguez”, Centro NEIDI y Yoemia, donde se generaron espacios de alegría, cercanía y esperanza en un ambiente de respeto e inclusión.

Estas actividades permitieron fomentar valores como la solidaridad, la unión comunitaria y el reconocimiento de la dignidad de cada persona usuaria, contribuyendo a su desarrollo integral y fortaleciendo su sentido de pertenencia.



Al respecto, la directora general de DIF Sonora, Lizeth Vásquez, destacó que este tipo de convivencias forman parte del compromiso institucional de brindar atención con enfoque humano, promoviendo entornos seguros y afectivos que favorezcan el bienestar emocional de niñas, niños, adolescentes y personas mayores atendidas en los centros de asistencia social del estado.

Con estas acciones, el Gobierno de Sonora reafirma su compromiso de seguir impulsando una sociedad más solidaria, incluyente y sensible a las necesidades de quienes más lo requieren.





# Gobierno de Sonora entrega 45 mil cobertores a familias en Operativo Navideño

Como parte del Operativo Navideño impulsado por el gobernador Alfonso Durazo Montaño, el Gobierno de Sonora, a través del Sistema DIF Sonora, entrega 45 mil cobertores con el objetivo de brindar abrigo y bienestar a familias en situación de vulnerabilidad en los 72 municipios del estado ante las bajas temperaturas esperadas durante la temporada invernal.

Este esfuerzo solidario se desarrolla en un ambiente festivo y cercano, donde niñas y niños, acompañados de sus familias, participan en jornadas con temática de posada navideña, recibiendo bollitos, dulces y juguetes, además de disfrutar momentos de convivencia que fortalecen la esperanza y la alegría comunitaria.

La directora general del Sistema DIF Sonora, Lizeth Vásquez Ochoa, destacó que este operativo refleja el compromiso humanista del Gobierno de Sonora para acompañar a quienes más lo necesitan, especialmente durante una época que invita a la solidaridad, el cuidado mutuo y la unión familiar.



El Operativo Navideño se lleva a cabo en coordinación con diversas dependencias del Gobierno del Estado, siendo DIF Sonora la instancia encargada de la entrega de paquetes alimentarios, cenas navideñas, cobertores, tenis, dulces y juguetes, entre otros apoyos, que buscan generar bienestar inmediato y llevar un mensaje de cercanía y apoyo a cada rincón del estado.

Con estas acciones, el Gobierno de Sonora reafirma su compromiso de seguir impulsando acciones con sentido social, que prioricen la atención a las familias, especialmente a niñas, niños, personas mayores y grupos en situación de vulnerabilidad cubriendo necesidades esenciales en esta temporada decembrina.



